



Imaginer les petites villes de demain

publié le 21/04/2023

Le 6 avril, les élèves de 6B ont pu imaginer le territoire de Moncoutant en 2040 dans le cadre d'un atelier sur les petites villes de demain. Après avoir échangé sur un photolangage, les élèves ont ensuite élaboré un scénario d'aménagement des espaces publics de leur commune. Cet atelier proposé par une agence d'architecture et d'urbanisme en partenariat la mairie de Moncoutant leur a permis de réfléchir au devenir du centre bourg de Moncoutant.



Les élèves ont ainsi pu donner leur avis en se mettant dans la peau d'architecte urbaniste. Une réflexion sur le développement durable a été engagée. Les travaux réalisés par les élèves seront réutilisés par la commune de Moncoutant pour planifier l'avenir de son territoire.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.